

Jahresbericht 2025 der Abteilung Windsurfen

Das Jahr 2025 begann für uns mit unserer Jahreshauptversammlung am 31.01.2025, an der zehn stimmberechtigte Mitgliedern teilnahmen. Die Einladung dazu wurde fristgerecht auf der Webseite des Hagener Sportvereins hinterlegt. Die anwesenden Mitglieder nahmen die Berichte zur Kenntnis. Der Abteilungsleiter berichtete, dass die Arbeitsdienste gut gelaufen seien. Die Beteiligung war gut. Er wies erneut darauf hin, dass sich die Mitglieder zum Arbeitsdienst bei der Abteilungsleitung anmelden müssen, da sie ansonsten weggeschickt werden können, wenn nicht genug zu tun ist.

Für das Jahr 2026 sind im Februar drei Arbeitsdienste geplant, da aufgrund der Baumschutzordnung im März nicht mehr gesägt werden darf.

Ab Mai waren die Temperaturen so weit gestiegen, dass die ersten Windsurfer sich auf das Wasser wagen konnten.

Auch in diesem Jahr hatten unsere Mitglieder, deren Freunde, Bekannte und andere Sportbegeisterte durch die Abteilungsleitung die Möglichkeit, zu verschiedenen Terminen am Schnuppersurfen teilzunehmen.

Zum Ende der Sommerferien fand wieder ein kleines Seefesttand statt. Bei sehr gutem Wetter, aber leider viel zu wenig Wind, wurde leider kein Schnuppersurfen angeboten.

In Sachen Surfausbildung arbeiten wir weiterhin mit dem Surfshop Chachulla aus Bremen zusammen. Leider war im Jahr 2025 keine Beteiligung. Wir hoffen, dass sich im Jahr mehr Leute beteiligen und unser Sportwart Jörg Wiesberg die Ausbildung zum Erwerb des Surfscheins weiterhin anbieten kann.

Wir hoffen, dass unsere Mitglieder viel Spaß am See hatten, sich in unserem gepflegten, natürlichen Revier wohlfühlten und reichlich Sonne und Wind genießen konnten.

Die Abteilungsleitung freut sich auf ein neues Jahr mit vielen aktiven Mitgliedern und Aktionen am See, die genauso erfolgreich werden mögen wie in diesem Jahr.

Friedrich Randhahn

Abteilungsleiter Windsurfen